

IoT本格化迎え、実用化競う フェニックス・コンタクト

独ハノーバーで国際産業見本市 最大級イベントに六千五百社出展

ドイツ北部の都市ハノーバーで4月24日～28日の5日間、世界最大クラスの国際産業見本市「ハノーバーメッセ」が開かれた。今年は70カ国から6500社の企業が出展。「産業システムの統合化、価値の創造」をテーマにしたIoT(モノのインターネット)の進化や人工知能(AI)搭載ロボット、エネルギー転換など「アンダストリー4.0(I4.0)」の概念をテーマにした500件以上のソリューションを展開した。昨年に引き続き続いて、I4.0を先導するのは独フェニックス・コンタクトや独SAP、独ベッコフオートメーションなどの現地企業だ。革新のために、技術による未来像を描いていた企業が、具体的なシステムや製品を展示するなどのI4.0の黎明期に差し掛かり始めた。

「具体化がカギ」
各ブースでは、IoT

ドイツ北部の都市ハノーバーで4月24日～28日の5日間、世界最大クラスの国際産業見本市「ハノーバーメッセ」が開かれた。今年は70カ国から6500社の企業が出展。「産業システムの統合化、価値の創造」をテーマにしたIoT(モノのインターネット)の進化や人工知能(AI)搭載ロボット、エネルギー転換など「アンダストリー4.0(I4.0)」の概念をテーマにした500件以上のソリューションを展開した。昨年に引き続き続いて、I4.0を先導するのは独フェニックス・コンタクトや独SAP、独ベッコフオートメーションなどの現地企業だ。革新のために、技術による未来像を描いていた企業が、具体的なシステムや製品を展示するなどのI4.0の黎明期に差し掛かり始めた。

「具体化がカギ」
各ブースでは、IoT



活況を呈したフェニックス・コンタクトブース

「IoT市場期待、盤石な支援体制に」
毎年、日本のお客さまと「ハノーバーメッセ」に訪問しています。

「16年は中国や米国地域の業績が伸びた」となったため、大幅な増収には至らなかった。各国の拠点で50%程度の成長があったものの、為替の影響が大きくなり、ユーロ圏では3.2%前後にとどまった。ただ16年第3四半期以降の成長率はドイツ市場が2倍、米国や中国も堅調。全体ではユーロ圏ベースで12%の成長となっている。17年の目標としては売り上げが21億ユーロ、成長率は6.5%を目指す。16年のリカバリーもあるが、17年下期から達成できる見込みだ。

「改めてフェニックス・コンタクトの強みとは、」

「改めてフェニックス・コンタクトの強みとは、」

「改めてフェニックス・コンタクトの強みとは、」

「改めてフェニックス・コンタクトの強みとは、」

The original Push-in Technology
Designed by PHOENIX CONTACT

製品も、ツールも、ノウハウも。
Push-inがすべて揃うのはフェニックス・コンタクトだけ。

幅広い製品群
制御盤関連製品からネットワーク機器までさまざまな産業用途のPush-in製品をラインアップ。

配線用工具
フェールや工具などPush-in用ツールも豊富な品揃え。

Push-inのパイオニア
フェニックス・コンタクトは長年に渡って「簡単」「安全」「スピーディー」なPush-inテクノロジーを牽引してきたパイオニアです。

Phoenix Contact
Inspiring Innovations